

Vos communes

LES AVENIÈRES-VEYRINS-THUELLIN

Les jeunes nageurs du club nautique se jettent à nouveau à l'eau



Bonne humeur et décontraction sont de mise au club nautique des Avenières avant de plonger dans le grand bassin.

La saison 2021 est lancée à la piscine municipale pour les adhérents du Club nautique des Avenières, qui s'entraînent sous la direction de Cyril Goddat, maître-nageur et sauveteur du club de Pont-de-Beauvoisin. Pour l'instant, ils sont une vingtaine à évoluer chaque soir dans les eaux de la piscine municipale.

Les entraînements ont lieu le lundi, le mercredi, le jeudi et le vendredi de 19 h 30 à 20 h 15, en juillet et en août. Les enfants et adolescents désirant rejoindre le club, ou simplement faire un essai, peuvent le faire durant tout l'été. La seule condition requise est de savoir nager !

À noter que la piscine de Pont-de-Beauvoisin étant fermée cette année encore, les jeunes pontois ont de nouveau été gentiment accueillis pour venir s'entraîner avec leurs camarades des Avenières.

Une première compétition aura lieu le samedi 17 juillet à la piscine d'Entre-deux-Guiers avant un second tournoi le samedi 31 juillet à la piscine des Avenières.

Renseignements auprès de Géraldine Morney au 06 76 76 95 77.